

References

Quartier de L'Etang, Les Atmosphères

En périphérie de Genève, une ancienne friche industrielle est devenue un exemple vivant de rénovation urbaine. Le Quartier de l'Etang est un modèle d'efficacité énergétique et de durabilité écologique, avec de nombreux espaces verts visant à maximiser la qualité de vie pour un grand nombre de personnes. Ce complexe dynamique abrite une grande variété d'équipements et de commodités, dont trois hôtels, une résidence pour étudiants, une résidence de services et des installations commerciales et de loisirs.

Faits

Domaine	Architecture
Site	Geneva, CH
Année de construction	2023
Architecte	CCHE Nyon SA
Produits	IGP-HWFclassic 59



Détails du projet

favorisant une communauté vivante grâce à leur offre variée de commerces et de loisirs. Les jardins suspendus sur lesquels reposent les structures créent cinq atmosphères uniques, jouant avec des éléments naturels tels que le relief, la végétation et les matériaux.

Tout au long de la construction du « Quartier de l'Etang », sous la direction d'**Urban project sa**, de nombreux éléments de façade très divers ont été revêtus, avec l'utilisation d'une multitude de systèmes de peinture en poudre. Tous les systèmes de revêtement utilisés sont des revêtements en poudre **IGP-HWFclassic 59**, connus pour leur qualité exceptionnelle et leur durabilité. Au total, plus de 20 tonnes de revêtement en poudre ont été utilisées pour les éléments de façade. Ces systèmes de revêtement protègent les pièces revêtues de toutes les influences climatiques, garantissant une remarquable longévité des éléments revêtus. De plus, les systèmes de revêtement en poudre s'harmonisent parfaitement avec les autres éléments grâce à une sélection de couleurs assortie. Cette apparence soigneusement coordonnée s'intègre parfaitement dans l'environnement et souligne l'aspect moderne du Quartier de l'Etang. Les couleurs et les textures de surface ont été choisies pour créer un aspect uniforme et esthétiquement plaisant qui impressionne à la fois les résidents et les visiteurs.

Le Quartier de l'Etang se distingue par ses vastes espaces verts, offrant aux résidents des possibilités de détente et de loisirs, ainsi que par sa proximité avec d'importantes liaisons de transport garantissant une accessibilité optimale. La combinaison de qualité architecturale, de matériaux durables et d'une planification urbaine réfléchie fait du Quartier de l'Etang un projet de référence pour un habitat et un travail modernes et durables.

Dans l'ensemble, le « Quartier de l'Etang » à Vernier montre comment, grâce à l'utilisation de matériaux de haute qualité et à un design bien pensé, il est possible de créer un quartier moderne et durable, à la fois esthétique, fonctionnel et respectueux de l'environnement. L'application réussie des revêtements en poudre IGP-HWFclassic est un élément central de ce projet impressionnant et souligne l'importance des technologies innovantes dans le secteur de la construction.

Les photos d'architecture ont été mises à disposition par le photographe [Vincent Jendly](#).



You can find more interesting references on our website.

<https://igp-powder.com/fr/reference/54479/quartier-de-l-etang-les-atmospheres>

If you have any questions, please contact us at any time, we will be happy to advise you.

